

oder Ihren Aufenthalt in der DDR zu rechtswidrigen Zwecken mißbrauchen werden. Das trifft insbesondere auf solche Personen zu,

- die auf dem Hoheitsgebiet der DDR oder außerhalb des Hoheitsgebietes der DDR eine Straftat begangen haben, die nach den Gesetzen der DDR als Straftat gilt,
- die vorsätzlich grobe Verstöße gegen die zum Schutz der Staatsgrenze oder der Vahrung der DDR erlassenen Rechtsvorschriften oder die Zoo- und Devisenbestimmungen begangen haben,
- bei denen der begründete Verdacht besteht, daß sie bei einem Aufenthalt die öffentliche Ordnung und Sicherheit erheblich stören,
- die aus der DDR ausgewiesen wurden,
- denen die Staatsbürgerschaft aberkannt oder widerrufen wurde,
- die als Bürger der DDR nach dem 31. 12. 1971 die DDR ungesetzlich verlassen haben,
- die von einem → Aufnahmeheim der DDR zurückgewiesen wurden und bei denen zu vermuten ist, daß sie eine erneute Einreise in die DDR dazu benutzen werden, um die Annullierung der getroffenen Entscheidung zu erreichen.

Die Befristung der E, ist in Abhängigkeit von den Gründen für ihre Einleitung differenziert vorzunehmen, wobei beim Wegfall der Gründe eine unverzügliche Löschung notwendig sowie ein Ersuchen zur Verlängerung vor Ablauf der festgelegten Fristen möglich ist, Fahndungersuchen der Organe des Ministeriums des Innern und anderer Organe zur E, bedürfen der Abstimmung mit dem JfS,

E, sind zu unterscheiden von Reisesperren im Transitverkehr zwischen der BRD und Westberlin und Reise sperren im übrigen Transitverkehr, s, a. Ausreisesperre  
s, a. Transitsperre

## Verkehr, grenzüberschreitender; Einreiseverkehr

Bestandteil des grenzüberschreitenden Verkehrs, der der Kontrolle und Abfertigung durch die zuständigen Organe an den dafür zugelassenen Güst der DDR unterliegt.

Es ist grundsätzlich zu unterscheiden zwischen der Einreise von Personen aus nicht sozialistischen Staaten und Westberlin sowie von Personen aus sozialistischen Staaten,

Unter den gegenwärtigen und zukünftigen Bedingungen der Klassenausinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus gewinnt der E. von Personen aus nichtsozialistischen Staaten und Westberlin zunehmend an politischer und politisch-operativer Bedeutung, Mit dem E,